
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica a notificação do responsável pelo imóvel situado na 
Rua Geraldo Araújo Mota, nº 118, no Parque Residencial Nova 

Caçapava, para que realize a devida limpeza do local.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal Yan Lopes de Almeida,  que proceda a  notificação 
do responsável  pelo imóvel  situado na Rua Geraldo Araújo Mota, nº 
118, no Parque Residencial Nova Caçapava, para que realize a devida 
limpeza  do  local,  visando a  manutenção  da  higiene  e  segurança  da 
área. 

A solicitação se justifica pelo estado de abandono em que se 
encontra o imóvel,  que abriga uma árvore de grande porte em seu 
interior, acumula sujeira e tem sido alvo de constantes reclamações por 
parte  dos  moradores  vizinhos,  preocupados  com  os  riscos  à  saúde 
pública e à segurança. Assim, vejamos: 

 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 01 de Julho de 2025. 
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